



2. Februar 2025

Liebe Geschwister und Freunde

Wir grüssen Euch ganz herzlich das erste Mal jetzt im Jahr 2025!

Noch einmal mit einem herzlichen Dank für Eure treue Unterstützung.

Und auch mit der erwarteten guten Nachricht:

Der Umzug der Kinder ins neue Heim hat jetzt stattgefunden! Und zwar gestern, am 1. Februar. Nachdem in den letzten Tagen noch alles fertig eingerichtet wurde, haben die Kinder an diesem Samstag ihren Wohnort gewechselt. Auch wenn die Umgebungsarbeiten des Geländes noch nicht erledigt sind. Die Kinder haben es hier viel besser.

Hier auf Whatsapp angehängt Fotos und Videos vom Umzug. Da euch dies Speicher auf dem Handy belegt: Löscht sie doch einfach, wenn falls sie nicht speichern könnt. Falls ihr später Fotos und Videos möchtet, senden wir sie euch einfach zu. Auch schreiben wir einen kleinen Bericht über die ganze bisherige Geschichte des Heims, den Ihr in ein bis zwei Wochen als PDF erhalten werdet.

Im Vorstand wird jetzt besprochen, was die nächsten Schritte sein werden: Da geht es um die geistliche Entwicklung der Kinder, Spiel- und Sportplatz, die zu erstellende Küche, Berufsbildung und einige andere Anliegen.

Voilà: Soweit unser "kurzer" Bericht, verbunden noch einmal mit einem herzlichen Dank an euch alle für eure Mithilfe!
Im April reisen Elian und Stefan Isenschmid wieder nach Uganda zu den Kindern, wie schon im letzten Oktober. Auch dieses Mal wird ihr Reisechat darüber berichten, was sie dort erleben. Hier findet ihr den Link dazu. Die ersten Nachrichten darauf werden wohl etwa ab Ende März dort zu finden sein.

Der Link: <https://chat.whatsapp.com/HJ0vuudEapfKg5T4dPvbgg>

Mit herzlichen Grüßen von uns allen, auch von Shadrack
Matthias, Willi, Shadrack, Lilly und Markus